

El discurso de las ciencias humanas y sociales

Lecturas de una crisis

Emiliano Baldi

Hablar de las “*Ciencias humanas y sociales*”, es pensar y problematizar al hombre, objeto de su *saber* específico en su formación, en un contexto determinado como *hacer*, en el cual se encuentran inscritas y se constituyen en un *proyecto científico, político, social y filosófico en el siglo XX* que, va más allá de los muros escolares y se piensa a sí misma y a su entorno. Esto con relación a la tradición, la riqueza cultural, científica, política y ambiental, en un clima de lo que representa el ser-humano. Es aquí, que las “*Ciencias humanas y sociales*” se piensan a sí misma, en procura de un rostro único, en destacarse en su papel ordenador del hombre, ante otros saberes o disciplinas que tienen sus propias problemáticas que, en últimas centran sus preocupaciones y resultados en la humanidad. En otras, hablar de las “*Ciencias humanas y sociales*”, es hablar de lo que ella ha sido y será para las sociedades y para la historia de manera compleja y contradictoria en su discurso, hoy sumido en crisis.